



LIONS CLUB DIETZENBACH

Wir trauern um unseren Lionsfreund
und Gründungsmitglied

Norbert Kern

Mit ihm verlieren wir ein verlässliches, engagiertes
und hoch geschätztes Mitglied.

Seine besondere Zuneigung galt den sozialen
und gesellschaftlichen Aktivitäten des Clubs,
die er großzügig unterstützte.

Wir werden die Freundschaft zu Norbert Kern, sein
hilfsbereites und vorbildliches Verhalten, seine aus-
gleichende Art und seinen Humor sehr vermissen und ihm
in großer Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren.

**Dr. Florian Lauermann · PRÄSIDENT
2024 / 2025**

IM AUFTRAG DES LIONS CLUB DIETZENBACH
Dietzenbach, im Juli 2024